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Ufficio Stampa 

Comunicato n, 109 del 05.03.10 
La Giunta Provinciale approva B bilancio di previsione 2010 

La giunta proviriciale, vesieduta dal presidente Franco Antoci, ha approvato nel 
pieno rispetto dei tempi previsti dalla legge, lo schema del bilancio di previsione per 
l'anno 2010.11 bilancio prevede entrate e spese per 149 milioni e 145 mila di euro, di 
cui 38 milioni e 29 mila euro di spese correnti e 96 milioni e 900 mila ewo di spese 
per investimenti da finanziarsi col ricorso al credito e col reperimento di 
finanziamenti comunitari eio specifici di Stato e Regione. Lo strumento finanziario 
varato dalla Giunta Provinciale, su proposta dell'assessore al Bilancio Giovanni Di 
Giacomo, rispetta in pieno @i indici del patto di stabilità e le altre norme per il 
contenimento delle spese non obbligatorie ed 6 stato predisposto senza dcuna 
previsione dì avanzo di amministrazione presunto. 
Il bilancio è stato predisposto per assicurare non sulo i servizi previsti per legge come 
l'assistenza igienico-sanitaria degli studenti degli istituti medi superiori che prevede 
un incremento di 250 mila euro rispetto allo scorso anno ma anche la manutenzione 
degli istituti scolastici, della pubblica illuminaziane e il sostegno al credito per le 
famiglie e le aziende agricole, nonché L'impegno finanziario per i corsi universitari. 
"Il bilancio che la Giunta oggi ha approvato - afferma il presidente Antoci - 
anticipando i tempi fissati per legge a riprova della v o l o n ~  di voler bruciare i tempi 
per avere certezza di spesa, è rigoroso perché deve fare i conti con le ristrettezze 
fmanziarie in cui si dibattono gli Enti Lmaii, oltre a non disporre di alcun avanzo di 
amministrazione ma tiene conto del mantenimento dei servizi essenziali e di un forte 
sostegno per 1,5 milioni di euro per 1'Universik a conferma della volontà di 
mantenere i corsi universitari esistenti". 
Anche l'assessore ai Bilancio Giovanni Digiacomo sottolinea l'impegno della Giunta 
nel1 'approvazione rapida de l10 strumento fmanziario: "Esprimo soddisfazione per le 
linee guida seguite nella stesura del bilancio 2010 perché sulla scorta anche del 
bilancio dell'anno precedente abbiamo ritenuto corretto mantenere gli impegni già 
previsti nel settore delle politiche sociali e della tutela ambientale, anzi per i servii5 di 
igiene personaie e di trasporto studenti degli istituti medi superiori abbiamo previsto 
un aumento di 250 mila ewo. A questo abbiamo affiancato dei prowedimenti tesi a 
contrastare la crisi economica in atto, scegliendo di o f ire  un sostegno economico 
alle imprese agricole e alle famiglie, oltre ad impegnare delle somme per permettere 
alla Provincia di compartecipare all'europrogettazione del Por 2007/20 1 3 ,  in modo da 
convogliare sul territorio finanziamenti comunitari ". 
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Comunicato n. 1 10 del 05.03.201 0 

Oggetto: Alunni modicani e vittorimi incontrano il Presidente Antoci 

Alunni deile classi elementari del 2" secondo circolo didattico di Vittoria G. Caniano e della 
scuola Giacomo Albo di Madica, hanno compiuto una visita didattica presso la Provincia di 
Ragusa. 
I ragazzi, accompagnati dalle rispettive insegnati, sono stati accolti dal presidente della 
Provincia F m c o  Antoci rispettivamente lunedi e venerdi scorsi, nella sda del Consiglio 
provinciale. 
Dopo una spiegazione sul ruolo dell'ente sovracomunde, Franco Antoci si e sottoposto di 
buon grado, d a  raffica di domande poste dagli studenti riguardanti il funzionamento 
deii 'ente Provincia nel suo complesso e sdla composizione degli organi amministrativi. 
"L'incontro con 1 giovani - afferma Antoci - rappresenta un momento di grande interesse, 
perché l'educazione alla cittadinanza democratica non si insegna esclusivamente a scuola 
durante le lezioni di educazione civica ma, soprattutto, si imprime con il contatto diretto 
con le istituzioni pubbliche affinché si prenda consapevolezza dei propri diritti, sulle proprie 
responsabilitd e suoi propri doveri e contribuisce a far capire che tutti possono svolgere un 
molo e fare la differenui alI'intmo deUa societi civile." 
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Provincia, giunta 
approva bilancio 

ta oggi ha approvato - afferma il 
presidente Antoci - e rigoroso per- 
che deve fare i corni con ie ristret- 
tezze Cirrsnziarie in cui si dibatto- 
no gli Enti Locali, oltre a non di- 
sporre di alcun avanzo di ammini- 
strazione, ma tiene conto del 
mantenimento dei seririti essen- 
ziali e di un forte sostegno per 1,5 
milioni di euro per l'università, a 
confermadeiia valontàdi mante- 
nere i corsi universitari esistentiib. 
Anche l'assessore al Bilancio Gio- 
vmni Di Giacomo sottolinea l'im - 
pegno della Giunta nell'approva- 
ziane rapida dello strumento fi- 
nanziati~. Il bilancio sarà incardi- 
naro in Consiglio il 15 marzo.!'GN'J 

' 

/ 
: 

' 

l 
Ritaglio stampa ad uso esclusivo del dest inabio,  non riproducibile. 

amo La giunta provinciale ha ap- 
provato nel pieno rispetto dei 

- tempi previsti dalla legge lo sche- 
m a  del bianciri di previsione per 
i'anno 2010. Il bilancio prevede 
entrate e spese per 149 rniiioni e 
I45 mila di euro, di cui 38 milioni 
e 29 mila euro di spese correnti e 
96 milioni e 900 mila euro di spe- 
se per investimenti da finanziarsi 
coi ricorsa al credito e col reperi- 
mento di finanziamenti comuni- 
tari e specifici di Stato e Regione. 
Lo' strumento finanziario varato 
dalla Giunta, su proposta dell'as- 
secsore d'Bilancio Giovanni Di 
Giacomo, rispetta in pieno gliin- 
dici del patto di stabilità e le alrre 
norme per il contenimento delle 
spese non obbligatorie ed k staca 
predisposto senza alcuna previ- 
sione di avanzo di amministrazio- 
ne presunto. 11 bilancio è stato 
predisposto per assicurare non 

' solo i servizi previsti per legge co- 
me l'assistenza igienico-sanitaria 
degli studenti de$ istituti medi 

, superiori che prevede un incre- 
mento di 250 mila curo rispeno al- 

' 

' lo scorso amo ma anche lamanu- 
tenzione degh istituti scolastici, 
della pubblica illuminazione e il 
sostegno al credito per le famiglie 
ele aziende agricole, nonché I'im- 
pegno finanziario per i corsi unì- 
versitaci. 4 1  bilancio che la Gitin- 
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Manovra di oltre 149 milioni di euro 

La Provincia vara 

Parola al Consiglio 
La giunta provinciale, guidata 
dal presidente Franco Antod. 
ha approvato il bilancio di pre- 
visione 2010 che adesso, owia- 
mente, passerh al vaglio deUe 
commissioni e del consiglio pro- 
vinciale, cui compete l'approva- 
zione dehitiva. 
h strumento d i  piahficazio- 

ne finanziaria prevede una ma- 
novra dj oltre 149 milioni di eu- 
ro, di cui oine 38 milioni per 
spesecorrenti e quasi 97 milioni 
per invesàmenti da finanziare 
con il ricorso a mutui o con il re- 
perimento di provvidenze co- 
munitarie, di Stato e Regione. 
Lo schema di bilancio, predi- 
sposto daJl'assessore al ramo, 
Giovanni Di Giacomo, rispetta 
gli indici del patto dj stabilità e 
le nuove nome sul conteni- 
mento deiie spese non obbliga- 
torie. Non prevede, altresì, al- 
cun avanzo d'amministrazione. 

L'esecutivo ha prestato un'at- 
tenzione particnlare a specifi- 
che poste: Passistenza igieni- 
co-sanitma degli studenti delle 
medie superiori, il cui capitolo 
prevede 250 mila euro in più ri- 
spetto al precedente esercizio; 
la manutenzione degli edifici 
scolastici; la pubblica iilumina- 
zione; il sostegno al credito per 
le famiglie e le aziende agricole; 
il suppo'no ai c m d  universitari. 

(Abbiamo anticipato i tempi 
di approvazione del bilancio - 
ha spiegato il presidente Antoci 
-per avere certezza di spesa. Si 
è varato un bilancio rigoroso, 
ma che garanti~ce i seMzi es- 
senziali, nonché un forte soste- 

gno ai corsi universitari, per ga- 
rantire la soprawivenza 
dcli'Universith in provincian. 

Per l'assessore Di Giacomo, 
in primis, lasoddisfazione di da- 
re concretezza alle politiche già 
intraprese, al fine di garantire 
gliimpegni pia assunti, rn parti- 
colare, nel settore delle politi- 
che socjali e della tutela arn- 
bientale, nonché la specifica at- 
tenzione per gIi studenti: <<Per 
contrastare la crisi economica - 
ha cesellato - si P optato per so; 
stenere famiglie e imprese agri, 
cole. Inoltre, si sono impegnati- 
rjlevanti somme per permettere 
alla Provincia di compartecipa- 
re all'europrogettazìone del Por 
2007-2013, in modo da convo- 
gliare sul territorio i finanzia- 
menti comunitari,>. ' (g-a.) 

Ritagfio stampa ad usa esclusivo del destinatario. non riproducibile. 
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PROVINCIA REGIONALE 

Consiglio convocato 
per lunedì 8 marzo 

g.1.) Il Consiglio provinciale di Ragusa è stato 
convocato \unedi 8 mano, alle 17, presso l'aula 
consiliare del Paiaao della Provincia. Unico 
argomento all'esame del consesso. l'approvazione 
della boaa di convenzione tra l'università di Catania 
e il Consorzio universitario ibleo. 11 punto, fissato 
all'ordine del giorno del prossimo Consiglio. è stato 
rinviato dall'ultima seduta, 'Speriamo adesso - 
afferma il presidente del consesso, Giovanni 
Occhipinti - di poter esitare in maniera favorevole 
quello che è un indirizzo prospettico di grande 
portata per i l  nostro territorio. La politica e le 
istituzioni sono chiamate sino in fondo a fare la 
propria parte. E' necessario che questo capitolo si 
possa chiudere una volta per tutte". 
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LA VISITA 

Alunni vittoriesi 
ricevuti alla Provincia 

rn.b.1 Alunni delle classi elementari del Secondo Circolo 
didattico di Vittoria "Ca~uano" e della scuola "Giacomo 
Albo" di Modica. hanno;ompiuto una visita didattica 
presso la Provincia regionale di Ragusa. I ragazzi, 

accompagnati dalle rispettive insegnati, 
. sono stati accolti dal presidente della 

Provincia, Franca Antoci. rispettivamente 
lunedì e venerdì scorsi, nella sala del 
Corisiglio provinciale. Dopo una 
spiegazione sul ruolo de\l'ente 
sovracomunale, Antoci si è sottoposto di 
buon grado alla raffica di domande poste 
dagli studenti riguardanti il 

funzionamento dell'ente Provincia nel suo complesso e 
sulla con~posizi<e degli organi amministrativi. 
"L'incontro con i giovani - afferma Antoci - , 

rappresenta un momento di grande interesse". 
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Alunni di Modica 
e Vittoria visitano 
la Provincia 
oog Alunni delle classi elementari 

del 2" secondo circolo didattico di 
Vittoria G. Caniano e della scuola 
Giacomo Albo di Modica hanno 
compiuto una visita didattica alla 
Provincia. I ragam, accompagnati 
dalle insegnanti, sono stati accolti 
dal presidente dellaProwincia Fran- 
co Antoci nella sala del Consiglio. 
Dopo una spiegazione sul molo del- , 

l'ente sovracornunale, il presidente - 
si è sottoposto di buon grado alla 
raffica di domande poste dagli stu- 
denti riguardanti il funzionamento 
dell'ente Proviricia nel suo comples- 

' so e sulla composizione degli orga- 
ni amministrativi. ('t N*) I 

l 

Ritaglio stampa ad uso esclusivo del destinatar~o, non riproducibile. 
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PLinteruolo rosso. allarme r -- 
Enzo Cavalb. dndispensabile riprendere l'attività di abbattimento e tnturazione delle palme infette. 

'I'amvit. di abbatrimmtoe trinirazione 
dellc palme attataccate dal punteruolo 
rossueffettuata dall'kienda foresre de- 
maniali, previo accertamenxo dell'0s- 
servatorio delle malame delle piante, 
nel rispetto de l l~  disposizioni dell'asses- 
sorato regionale per I'agncoltura, sospe- 
M dalla Regione sjmliana non solo lasna 
senzarisposte i ottadim che hanno effet- 
tuato o vogliono effettuare le segnalazio- 
ni, ma rischia di vanificare l'attività di 
coordinamento dell'assessoram provin- 
ciale allo Sviiuppo economia svolta fino 
aUo scorso mese di dicembre". Cosi l'as- 
sessore provinciale EFIZO Cavallo che do- 
po le precedenti iniziative e dopo l'dti- 

. ma incontro tenutosi a Palermo si è ri- 
wlto dl'assessore regionale all'Agncol- 

m tura Titti Bufardeci, p r  chiedere un suo 
autorevole intemento. teso a sollecitare 

il Dipartimento regionale azienda foreste 
demaniali. circa ia ripresa dell'amvità di 
distruzione delle palme infette per dare 
connnuità ad un servizio ritenuto indi- 
spensabile per bloccare (sopramitto nel 
periodo invernale) la devastante difFu- 
sione del punteruolo, al fine di difende- 
re le palme ancora sane. per la difesa di 
un patnmonio vegetale di inestimabile 
valore ambientale per tutto il temrofia, 

All'asses5ore Bufardeci viene chiesta 
di intervenire per il superamento di ogni 
ostacolo e comunque di ulficialiuare le 
determinazioni che saianno adottate 
dalliazienda foreste demaniali per una 
puntuale e cDrrelta infrirmazione ai cit- 
tadini che hanno diritro di sapere se ci 
sono o meno le condrzioni per garantire 
un seMzio per il cui espletamento I'as- 
sessorato regionale ha chiesto ed ottenu- 

to, da tempo, la collabarazian~ non solo 
della Provincia regionale, ma anche dei 
Comuni, delle organiwazioni agricole e 
dei vivaisti oltre che dei cimdini. La Pro- 
vincia. inoltre, ha sollecitato la emana- 
zione delle prescrine autonmzioni per 
la effettuazione dei trammeno hrosani- 
tari di prevenzione. "Abbiamo sollecita- 
to la ripresa deli'attività di distruzione 
delle palme inrerre - aggiunge I'assecso- 
re Cavallo - rion so10 per rispondere alle 
richieste dei cittadini e dei Comuni, ma 
anche per gtrantire i'indispensabile con- 
tinuirai m l t a  negli ultimi anni sul terri- 
torio provintiale. Conorcendola sensibi- 
lità e la disponibilità dell'xsessore Bu- 
fard&, sano fiducioso per un positivo n- 
scontro e pmnto ad anicurare Ia massi- 
ma col~aborazione". 

. G.L. 

L 
Ritaglio stampa ad uso esc~usiva del destinatario, non riproducibile. 
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Palme malate 
Si chiede 
l'intervento 
della Regione 

+m* L'attività di abbatrimento e 
triturazione delle palme attacca- 
re dal punteruolo rosso effettua- 
ta dall'Azienda Foreste Dernania- 
l i ,  previo accertamento deU'Os- 
servatorio delle Malattie delie 
Piante, nei rispetto deuedisposi- 
zioni deìi'asseswrato regionale 
per I'Agricdtura, sospesa dalla 
Regione non solo lascia senza ri- 
sposte i cirtadini che hanno effet- 
tuato o vogliono effe~tuare le se- 
gnalazioni, ma rischia di vanifi- 
care l'attività di coordinamento 
dell'assessorato provinciale allo 
Sviluppo Economico. L'assesso- 
re Enzo Cavallo ha preso carta e 
penna ed ha scritto ail'ascessgre 
regionale dl' AgricolturaTitti Bu- 
farded, per chiedere un suo in- 
tervento, teso a soilscitare il Di- 
partimento Regionale Azienda 
Foreste Demaniali la ripresa del- 
i'attivita di distruzione deile pal- 
me infette per dare continuitiad 
un servizio ritmuto indispensa- 
bile per Moccare (soprattutto 
nel periodo invernale) la deva- 
stante dirfusione dei punteruo- . 
lo. Ciò al fine di difendere le pd-  
me ancora sane, per la difesa di 
un patrimonio vegetaledi inestì- 
mabilevaioreambientale per rut- 
ta ii terrirohti: (*I;K) 

Ritaglio statnpa ad uso esclusivo del destinaiario, non riproducibile. 
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/ Consorzio 
I universitario, 

lo statuto 

arr  L'assemblea dei soci ha 
adottato le modifiche allo statuto 
del Consorzio Universitario Ibleo 
così come approvate dai consigli 

, provinciale e comunale di Ragu- 
sa. Ad ado ttarelo strumenio i1 Co- 
mune di Ragucapresentecon il vi- 
cesindaco Giovanni Cosentini, la 
Provincia con il presidente Fran- 

' co htoc i  e 1'Alui con Carrnelo 
Areuo. P~esenti dia riunione del- 
l'assemblea anclie il presidente 
del Cda, Giovanni Mauru, ilsuo vi- 
ce Gianni Battaglia, ed i c~nsiglie- 
ri Sawrirs la Grua e Sebastiano 
Gumeri. Ovviamente, Antoci e 
Arezzo erano nella doppia veste. 
Era assente solo Innocenzo Leon- 
tiri. L'assemblea ha dovuto riap- 
provare lo statuto dopo che io ave- 
%a adottata il l? ottobre del 2009 
perché modificato inaicune parti 
dai consigii. Presente anche il 110- 

taio Michele Ottaviano che ades- 
so redigeri l'atto. Per quanto ri- 
guarda la vicenda del bìitz della 
Guardia di Finanza sul laborato- 
rio multimedialedi piazza Carni- 
ne, il consigliere di arnministra- 
zione, Sehastiano Gurrieri, ha re- 
lazionato agli altri membri del 
Cda ed all'acsemblea su quanto 
accaduto. I'GN*) 

-. - L 
Ritaglio stampa ad uso esclusivo del destinatario, non riproducibile. 
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per imprese locali 

del posto in cui l'aeroporto k ope- 
rativo vengono chiamati a recitare 
un ruoio dj primo piano. Come ac- 
sociazione di categoria, chiedia- 
mo che, neiia predisposizione dei 
bandi per le attività commerciali 
che troveranno posto all'intemo 
dell'aerostazione, si tenga in qual- 
che modo conto del requisito del- 
la territorialiti: che possaessere vi- 
sto come un valore aggiunto, e 
non tenuto d a  parididtriekmen- 
ti. In tale direzione, dobbiamo 
spenderci tutti perchèl'aeroporto 
di Comiso possa dawero diventa- 
re un valore aggiunto per l'intero 
nostro territorio". ('FC*) 

FRANCESCII CASIBBO r /  

i I 

I 

Ritaglio stampa ad uso esclusivo del destinatario, non riproducibile. 

COM!SO 
i+* Una richiesta ed una provo- 
cazione. Una richiesta forte per far 
sichelacittàche ospitail futuroae- 
roporto, possa trovare in esso un 
volano per il proprio sviluppo. A 
Comisa, c'è attesa per il varo dell' 
aeroporto. Una settimana fa, un 
"appuntamento-verità, promosso 
dalta provincia, k servito a fare il 
punto cullasituazione ed a dire co- 
me smoveramente  le cose. L'ae- 
roporto aprirà i battenti nelI'esta- 
te 201 1. Ma per quella data la città 
ed il territorio dovranno essere 
pronti. I1 presidente dell'Ascorn di 
Comiso, Salvatore Digiacomo, 
chiedeche si facciadi tutto per cer- 
care di fornire una occasione in 
più agli operatori commerciali 
dell'area cornisana, in primo luo- 
go, e deil'area ibiea piit in genera- 
le, a seguire". La proposta è sempli- 
ce: "Quando I'aerostazione sarà a 
regime, anche le varie stnitture da 
cosuuirein corullario potranno es- 
sere già pronte ed operative. La 
presenza di esercizi commerciali, 
per un aeroporto, i? una costante 
di crescita per lo sviluppo econo- 
mico di quel territorio in cui10 stes- 
so aeroporto insiste. Crescita che 
puii diventare ancora più incisiva 
se gli stessi operatori commerciali 



estratto da GAZZETTA DEL SUD del 06 marzo 2010 

Vittoria La discarica è satura e i residenti non ce la fanno più a convivere con il lezzo 

Basta con Pozzo Bollente 
Sit-in per dire no a nuovi rifiuti 
Chiesto un incontro al prefetto. <CI Comuni vadano a Cava dei Modicani)) 

Giuseppe La Lota 

L'hanno diiamata la "collina 
de& orron". E' la discarica di 
Pozzo BoUente, attivata nel 
1996 dopo la chiusura diquel- 
la di conuada Mendoìilli. S'al- 
za dalla superficie dodici me- 
tri e nella vasta area si respira 
un'uia da bloccare i pollnoni. 
Giuseppe Mustile, Salvatore 
Garofalo, Enzo Cilia {pratica- 
mente Sinistra e ribertb), Le- 
gambiente e una delegazione 
di  residenti dtiia zona, ieri 
mamma, si sono dati appunta- 
mento davann alla discanca 
per un sit-in di protesta. Chie- 
d o ~  la chiusura immediata 
delsito perche già esausto. At- 
tendono un incon&o con i l  
prefetto Francesca Cannizzo, l 

alla quale rappresenteranno 
I'incompatibilitA del sito con 
l'ambiente. 

Non condividere le preoc- 
cupazioni dei manifestanti 
non si pus, ma chiedersi dove 
andare a scaricare i f i u t i  di 
Vittoria, Comiso, Modica, Sci- 
di, Santa Croce e Acate e piu 
che lecito. .A Cava dei Modi. 
cani - spara sicuro Giuseppe 
Mustile - perche e gesrira 
dali'Ato Ambiente e,  nelle mo- 
re che s i  individui un altro si- 
to, i comuni che conferiscono 
a Pozzo Bollente dirotono i n- 
hua su Cava del Mdicahiu.  
La zona di Pozzo Bollente 

non e piu vivibile. perch; i l  

percolato nschia di inqulnlirc 
le falde acquifere e il lezzo che 
emana la montagna di rifiun 
richiede la maschera dell'ossi- 
geno. -Capisco tutto - nbadi- 
sce Mustile - ma si trovi una 
soluzinne, perché due discari- 
che non bastano phi; anche 

perche la dil-ferenziata non e 
mai pamta P il centro di com- 
pestaggio rniii inaugurato. I1 
cido dei rihuti e mrti i proget- 
t i  che eranr.1 stan approntati 
sulla carta riiin scau realizza- 

I l  malumore nella zona cre- 
sce d i  rlecibel. i residenti di 
quella conrr'ida, n 300 metri 
d d l a  zona artigianale. sono 
Jpcisi n ttittr,. pur d! c;baraz- 

zarsi di coiìina di spazzatura P 

di rifiuti speciali, perche! qual- 
cuno va a scaricare pure ma- 
teriali di risulta. ~Probabll- 
mentesiamo in presenza di in- 
quinamento deUe falde acqui- 
fere. Perché abbiamo fatto le 
analisi all'acqua preLevata 
daiie trivelle e ci siamo accorti 
che esce piuttosto girilla,a. 

I residenri della zona oltre 
al danno di trovarsi a convice- 

re con l'immondizia, h a m u  
subito la beffa. -Esisteva un 
progetto di dismissioni e la di- 
scarica è ancora lì. Esisteva il 
beneficio per i residenti, che 
dovevano essere esoneran dal 
pagamento deiie tassc per il 
riscaldamento delle serre e 
per I'illumjnazjone. Solo sulla 
carta. Non hanno alcun bene- 
ficio-. 

Insrirnrna, attoma alla que- 
stirine dei rifiun sta montando , 
un aino caso che, fra qualche ' 
glorno, se gestito male, rischh I 
di scoppiare e di compromet- ' 
fere 1'~rduic pubblico Ecm i 
perché la de!rgazione compo- 1 I 
sta da Sinisua e libcrtb. Le- . 
garnliiente e residenri di Poz- ! 
ZD Bollenre h a  chiesta di par- ! 
late con i1 prefetro perché. si ' 

canch sulle spalle, oltre ai , 

fardelli che già ha. anche 
quello della discarica di Pozzo 
Bollente satura, nauseabonda 
e a rischio inquinamento am- 
bientale. 2 
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I OPERE A PERDERE 
, ....a-............... .....*.....__..... 
I 

! Velodromo, 

incompiuta 
ww U velodromo di mnoria. 
IJna grande incompiuta. E' sta- 
to effettuato unsopraiiuogo del- 
la quarta commissione provin- 
ciaie nella smnura che dovreb- 
be sorgere in contmda Bosco Pia- 
no. L'impianta, un unicurn nel 
panorama provinciale, dovreb- 
beospitaregare ciclisuchesu pi- 
sta e le prove di velocità sul cir- 
cuito. Finora perb la struttura è 
srara rediuata salo in parte: un 
grande scheletro incompleto su 
cui si sono accesi gh interrogaii- , 
vi della commicsione, presenti i I 
cnnsiglieri Venerina Padua e Fa- 
bio Nicosia, insieme ai consiglie- 
re comunale Marco Greco, pre- 
sente anche l'assessore provin- 
ciale allo Spon Giuseppe Cilia. 
rtSono stati spesi tanti soldi - 
spiega Nicosia - ma questa 
struttura e incompleta. Chiedia- 
mo gaanzie per il suo completa- 
mento*. intanto l'assessore Ci- 
lia ha assicurato che la Provincia 
sta cercando le soluzioni per il 
completamento. L'iter del velo- 
drorno è stato avviato 15 anni fap 
con la fase di progettazione. 
L'opera & stata realizzata solo a 

i 
metà. Poi bisognerà pensare aila 
gestione. Altro problema non di 
facile soluzione. ~ F C ' )  

C i . . ,  
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>NTA CROCE CAMIRINA. Polemica sulla destinazione dell'immobile 
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Albergo nell'ex caserma 

S W A  CROCE EAMERINA 
+m0 Una srutrura ricettiva, 
da realizzare riell'ex caserma 
della Finanza a Punta Secca, 
che "divide" il  c~nsiglio co- 
munale. Parte della maggio- 
ranza che sostiene i1 sindaco. 
Lucio Schembari -con i corisi- 
glieri dei Pdl. Aiessandro 
Mandaril, Francesco D i m m i  - 
no e Lmredana Cavderi - pro- 
mettono.battaglia. 

"Non condividiano la pro- 
posta deli'amministrazione - 
spiega il consigliere Dimarti- 
no - ci augiriiarno che il consi- 
giio comunale possarecepire 
le nostre perplessità. Chiedia- 

mo al sindaco di rivedere in 
toto il progetto. Si trarta di un 
albergo. che dovrà essere rea- 
lizzato da uri privato, che è in 
antitesi con il contesto della 
frazione in un'area, tra l'd- 
tro, incui mancano ~parcheg- 
gie i bagni. Il consiglio provin- 
ciale, tra L'altro, ha votato un 
emendamento dei consiglk- 
ri Mandarà e Mallia nel quale 
SI propone di acquisire l'area 
per realizzare una strutmra 
al servizio della colbetuvità". 

La vicenda trova uniti, pET 
una volra, parte dellamaggio- 
ranza e ie forze di centrosini- 
stra. "L'amministrazione 

Schembari è in grave ritardo 
per dare sIancio aila frazione 
di Punta Secca - affenria il 
consigliere Rosario Pluchino 
della lista Uniti per Santa Cro- 
ce - la proposta deIilammimi- 
straziane non piace. La pro- 
posta del gruppo Uniti per 
Santa Croe è di creare, in quel 
sito, una struttura al cemizio 
della cclllertività con i bagni 
pubblici che mancano e uno 
spazio 3 verde". Intanto 
avranno inizio il prossimo 9 
aprile, a Punta Secca, le ripre- 
se dei nuovi episodi del com- 
niissario Montdbano, tra cui 
figurano gli adattamenti de 
41  campo del vasaioir, ~L'e tà ,  
dei dubbio),, .Li danza del 
gabbiano,), ultimi lavori di Ca- 
milleti chevedonn protagoni- 
sta il commissario di Vigata. 
I'nnoG-) i 

I 
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Porticciolo, nota 
di Federalberghi 
su iniziativa privata 
mie "L'interesse manifestato 
dall'impresa Cidonio Spa che, rag- 
gruppata con la Modimar, inten- 
de investire circa venti milioni di 
euro per la costruzionedi un nuo- 
vo porticciolo turistico a Donna- 
lucata, trova ja nostra piena ap- 
provazione". Paria rosi il presi- 
dente provinciale di Confturi- 
smo-federalberghi, Rosario Di- 
bennardo, a distanza di pochi 
giorni dal sopraliuogo effettuato 
nella borgata sciditana dait'archi- 
tetto Roberto Luperini, in rappre- 
sentanza della Cidonio, dal vice 
presidente della Provincia Girola- 
mo Carpentieri e dal consigliere 
provinciale Silvio Galizia. "Ci sem- 
bra che tale interessamento va- 
da nella direzione da noi propu- 
gnata, quella, ciok, tesa a deter- 
minare la creazione di un siste- 
ma infrastrutturale adeguato 
per il rilancio del comparto turi- 
stico dell'area iblea, nei confmn- 
ti del quale vienesempre più ma- 
nifestato un certo interesse da 
parte dei tour operator di ogni 
parte d'Italia e d'Europa - canti- 
nua Dibennardo -si cerca di crea- 
re le condizioni per ospitare al 
meglio i flussi, di qualsiasi tipolo- 
gia essi siano, P per garantire una 
permanenza, sul nnstra territo- 
rio, piena di stimoli propositivi". 
['PID') + 

t- . 



estratto da IL GIORNALE DI SICILIA del 06 marzo 201 0 @i., 

Consigliere Nicosia 
passa. 
col ~ d l  lealista 
riee Ignazio Nicosia, il consigliere 
provinciale ribelle, eletto in Allean- 
za Siciliana, e da p i i  di un anno a 
questa parte oppositore della giun- 
ta Antoci, cambia casacca. Il consi- 
gliere vittonese approda al Pdl-lea- 
lista e si awicina al gruppo che fa ca- 

, po ad Innocenza Leontini di cuifan- 
1 no parte Saiwatore Moltisanti e 5al- 

vatore ~andarà .  Il passaggio uffi- 
ciale è previsto lunedi alle 12 nel cor- 

i so di una conferenza stampa nella 
segreteria di Leontini. ('GN') 

I 
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i 
Se qualche piccolo segnale 
si registra al Nord, ai Sud, 
men che meno nel 

. profondo meridione, come 
.L 

in provincia, tutto tace. 
I1 2010 P destinato a 
diventare un anno cmciali 

(<Dobbiamo fare sistema)) l I 
-- 

1 Tumino: ~L'uscita dal tunnel è ancora lontana e nulla sarà più come prirnax i 1 
' 11 peggio è passato? Ancora non e possi- 
) bile affermarlo con certezza. Se qualche- 

piccolo segnale si registra al Nord, al 
Sud, men che menu nel profondo meri- 

, dione. crimr nella provincia di Ragusa. 
, [unorace. Ecco perche, a sentire Ciusep 

pe Tumino, presidente della Camera di 
commercio di Ragusa. il 2010 è destina- 
to a diventare un annocrriciale perle irn- 
prese iblee. 

''L'anno in cui bisogna gettare le basi - 
afferma - per uscire dalla crisi. Crisi che 
E stata lunga e che e destinata a prose- 
guire ancora per qualche altro tempo. 
No, daqueste parti non si vede ancora la 
fuoriuscita dal tunnel. Passiamo essere 
incoraggiati dal fatto che altrove La para- 
bola da discendente ha carnbrato rotta. 

: Ma guai a cantare vittoria, 1 problrmi ri 
sono tutti. E niente sarà p i i  come pnrna, 
tutto è destinato ad essere mutato per 
quanto concerne il nostro sisrema eca- 
nomico". 11 presidente Tumirto è stato. 

. [me, uno dei primi a profetizzare >veri- 
ture. quandoancora. l'area iblea, naviga- 

' va nel mare calmo delle certezze. "Nes- 
sun vaticinio particolare - afferma anco- 
ra i l  presidente dell'ente cameralc - ma 
solo la capacità di leggere i dati, gli stes- 

, si che forniamo ogni anno in accdsione 
della Cromata dell'ecanornia. Lo faremo 
anche in questa edizione e verifichere- 
mo come gli indici rimangono sempre 
pmblcmatici, Ma c'e ancon tempo. Se ne 
parlerà ad inrzio rnAggio. come sempre". 
Non è stato seriiplice avere a che fare con 
un niuramrnto sosranzialc delle condi- 
zioni mio-econonliche del nostro terri- 
torio. Tumino lo va ripetendo in ogni 
occasione. "Non solo - afferma- ci sia? 
resi conro di come le  tiostre suppasizio- 
ni erano state confermate, ma abbiamo 

avuto a che fare con tempi sostanzial- 
mente bui, quelli, cioè, che abbiamo at- 
traversato e quelli che, ancora, giova ri- 
peterlo, ci attendono. Tempi che hanno 
fatto incrinare una realtà come la nostra. 
un  tempo definita "isola felice" e ora 
non più tale. E tutto questa sebbene la 
provincia di Ragusa. dal pento di vista 
della presenza delle imprese, continui 
un pmcesso di consolidamento che non 
sr è mai arrestato e che. comunque. de- 
nota quella che tutti gli osservatori eco- 
nomici sanno. la proverbiale dinarnicità 
delle piccole c medie imprese presenti 
sul nostro territo- 
na Un dato su tut- 
ti? Significdtiva 11 
T a t t ~  che, nona- 
stante questa gra- 
ve crisi, resti posi- 
tivo il  saldo delle 
imprese. Si tratta, 
a dire i l  vero, di un 
anivo di pochissi- 
ma entità, ma e 
comunque un se- 
gno positivo che ci 
può fare guardare 
al futuro con una 
piccda fiducia in 
più rispetto ad al- 
tri territori". Per - . . . . -. - 
Tumino, comun- 
que. la strada da percorrere resta quella 
della definizione di alleanze sistemiche 
con altri territori. "Perché altrimenti il 
recupero -specifica - sarà tutto in salita. 
Occorre fare sistema, non possono esser- 
ci dubbi di sorta. Solo così potremo di- 
mostrare quanta strada ancora ha da 
compiere il subsrraro produttivo ioc~le". 

GIORGIO L IUUO 

l -- 
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Agricoltori, cartello unico contro crisi 
Marcdo Di Grandi peruna mobilitazione indetta dal- 

la Cunfederazionr. italiana agri- 
e r ì  U mondo agricolo tassano coltori. "En questa fase di crisi era 
trova la coesione. Dopo ami di opportuno sedersi tutti attorno 
~o~~~pos iz ion ied iv i s ion i .  orga- ad un tavolo - spiega i1 presidente 
neaniagricole, comitatiinre- provinciale della Ua, Pippo Dra- 
te e sigle autonome, ritrovano go - al di 18 delle appartenenze 
l'unita per superare la grave crisi per salvare il futuro delle aziende 

i che amma@ia I'agricottura. La che rappresentiamo. LP dichiara- 
! piattafo- unica veri8 redatta zioni deIl'acsessore regiunale al- 
: da un comitato ristretto da sono- I'agricoltura nel corso di un'as- 
: porre d'attenzione del governo sernblea a Ragusa, sono la dirno- 
i della Regione. Prossime tappe, il ~tmionediquantapocaattemio- 

9marzo a Palermo per il prezzo re- ne hanno rivoho i governi ai mon- 
i sonale del latte, con le industrie do agricolo e a tutto l'indotto. ' 

di ~asfomazione. e fi 10 a Roma, Non esiste, di fatto, nessun intcr- 

sostenere migliaia di aziende. I1 
goi7crno ha dimenticato che eci- 
ste iri Siciliaun'~crinomia pretta- 
menie agricola". 

hel settore ddI'orticoltum 
con ['aumento record del prezzo 
del gasolio agricolo (pib 35 per 
cento in un anno), in massima 
parte dovuto d mancato ripristi- 
no deIIW'accisa zero", al quale si 
aggiungono gIi altri pesanti costi 
produrtivi e quelli coritributivi e 
burocratici, si rischia ii tracoilo. 
Molte aziende floricoIe e orticole 
del ragusano corrono il pericolo 
di chiudere deiinidvamente i bat- 

sia dalla decisione della Cummis- 
sione Uecon la quale si t! dichiara- 
ta illegittima la riduzione dell'ac- 
cisa che daUa circolare del1 'Agen- 
zia delle Dogane - aggiunge Dra- 
go - conlaqualeveniva conferma- 
ta la posizione comunitaria. I1 ri- 
sultato è stato uno solo: le dirte 
fomitrici hanno iniziato ad effet - 
tuare i rifornimenti sempratica- 
re l'agevolazione. E i serricoItori 
si sono trovati a pagare un onere 
pesante che ha fatto saltare i bi- 
lanci aziendali. Gli imprenditori 
fanno i conti con una crescita op- 
primente dei costi e con un crollo 

I J 

Ritaglio stampa ad uso esclusivo del destinatario, non riproducibile. 



estratto da IL GIORNALE DI SICILIA del  06 marzo 201 0 : .-, 
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Piccoli imprenditori, meno ipoteche 

rme La sentenza deUa Corte di 
Cassaziane, la numero 4.077 del 
2010 e chiara e fa respirare tutti 
quei piccoli imprenditori agricoli. 
artigiani e del ccirnmercio che si 
eranonuovatiaddoscodeUe i p t e -  
che da parte della Serrt, la sucied 
di riscossione dei tri huti Incati, per 
idebiti tributari. Lmponi che VW- 

nridai5rnilaagli8rnilaeuro Ade5- 
so conla sentenza dei giudici delta 
Cassazionenon ci potranno essere 
più ipoteche per debiti tributari di 
importo infericire agli 8 mila e m .  
Cioè lo stesso lirnitr fissato per le 

' esproprianrini 'irnrnobiiar~ per- 
ché I'ipulwa è configurabile come 
"un attapmrdinato e stmnienta- 
le d'espropnazione immobilia- 
re", hanno scritto neh  sentenza i 
giudici delle kioru unite. Viene 
inquesto modo superato ildecreto 
[Dpr 602/73 art. 76) che consenti - 
vad concessiorrariol'espmpriazio- 
ne immobiliare se i'impono cum- 
plessim superava i 5 - d a  euro. 
Inoltre, nel caso in cui dalla carte?- 
ia di pagamento dei tributi non si 
comprenda in maniera chiara la 
natura uibutaria del credito mia- 

to d d a  conomioriaciadi riscossio- 
ne, è legittimo it ricorso del contri- 
buente al giudim di pace anziché 

d a  commissione ~riliuiaria. Una 
decisione "rii~oluzionaria" che spe- 
cialmente neUr piccole reald po- 
trebbe dare ossigeno a cenunaia di 
piccoleaziendeicuiasset sonosta- 
ti pignorati con ipoteche e fermi. 
Con conseguente riduziwe o nei 
casi più esuemi, blocco n e h  con- 
cessione del credito da pane delle 
banche. Il presidente del moiri- 
mento Svdiippo Ibleo, Aridrea La 
Hosa. chiede un intervento del sin- 
dacriNicwla prescolaSerit, per rut- 
te quelle aziende che hanno avuto 
ipotecati gli irnmobiii per importi 
sino ad 8 mila eliro. "NeU'ambifo 
dei poteri che la legge gli attribui- 
sce anche in materia di tribub: e 

cuntenziosi, il sindaco deve inrer- 
venire presso la Serit per far proct.- 
dere ad una revisione dei ruoli e 
quindi far caticekare Ie ipoteche 
perni~queicantribuenti cherien- 
tranoilei casi previsri"." Solleciterò 
laSent incitime ai'asses5ore regio- 
nale al Bilwcio Michele Cimino a 
rivedete quelle migliara di casi di 
canelie etlanoriali che hanno deter- 
minato l'accensione di ipoteche - 
ha denn l'onorevole Carrnelo In- 
cardona - per prowedere alla loro 
cancellazione immediata. Studie- 
reni0 con il griverno la possibilità 
~veniuahnente di intemenite con 
un decreto quiora se ne rawisi 
I'Oppomuiità". ['GM'] I 
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VERTICE. A palazzo del Governo si è stabilita unfazione concertata tra i Comuni di Scicli e Modica I ............................................................................................................. ................................................. -, ... 

Randagismo, piano della Prefettura 
M a  i finanziamenti non ci sono I 
........................................... 
I1 progetto vedrh la collabora- 
zione di Guardie m H e ,  Fore- 
stale, Polizia provinciale, sot- 
to l'@dia dei uigili urbani dei 
due Comuni interessati 

Azioni concertate ha I CD- 
muni di ScicIi e Modica e 1'Asp 
con un solo garante. il preferto di 
Ragusa. Le idee sulle misure di 
prevenzione contro i l  randagi- 
srno ci sono e sono chiare. Man- 
cano, pera, i soldi prr attuare 
quel piano capillaredi microchip- 
patura, cterilizzaUone,fom~io- 
ne e di ospitalità dei cani. Soldi 
che sarebbero dovuti arrivare da 
Palermo come finanziamento di 
un progetto piiota {500.000 eura) 
del quale s i  parlò tanto nella pri- 
mavera scorsa dopo i tragici fatti 
di Sampieri, quando venne ucci- 
so da un branco di randagi Giu- 
seppe Brafa, 10 anni di Modica, e 
ferita gravemente una giovane tu- 
ristatedesca; soldiche fino ad og- 
gi non sono arrivati. S'è parlato 
di queste cose, della grave situa- 
zione iegataal fenomeno del tan- 
dagismo, nella riunione che si  e 
tmuragiovedì pomeriggio in Pre- 
fettura. a Ragusa. A presiederla il 
prefetto Francesca Cannizzo. 
Presenti, il sindaco di ScicIi Gio- 
vanni Venticinque con I'assesso- 
reUncenzo lurato ed i l  capo set- 

Il sindaco Giovanni Venticinque 

tore ecolngia .4nionino Boniri- 
ctintro,un funzionario delcornu- 
ne di Modica. Giorgio Miiriana, 
due funzionari dei servizi vereri- 
nariAsp, ivetennari Licitra e Gin. 
ioli. Nel corso deUa riuninnc (ri- 
chiesta nelle settimane scorse 
dal sindaco Venticinque) è stato 
deciso che, in attesa che le pro- 
messedi finanziamento della Re- 
gione diventino realtà, il Comu- 
ne di Modica stiierà una conven- 
zione con I'Enpa per un'azione 
di motiitaraggiodel territorio e di 
censimento dei cani soprattutto 
in aree rurali (passaggio gii effer- 
tuatri dal Comune di Sciclii meti- 
tre saranno programmati s en~z t  

di conrrollo chirurgici lungo il 
confine r ra Modica .: Scicii. coor- 
dinali fra Cuardte zorifile, Fore- 
stale, Pohzia prdt-incide, sotto 
l'egid~a delle polizie rriunicipali 
di jcicli e ktodica. In pr~fertura 
sono stati ufiìcializzati anche i 
numeri del lavoro svolto dalla pri- 
mavera 2009 ad uggi. Scicli dal 
r n a ~ i o  2009 ad oggi ha micrv- 
chippato 2720 cani, 139 sono sta- 
ti sterilizzati (39 a opera del'Asp, 
100 grazie ai fondi raccdti dal 
Movimento Brancati), e 241 cani 
sono stati affidati in adozione 
(nel Nord Italia e in Francia). 

Amialmente i l  Comune di Sci- 
cii e &datario di 80 cani (50 pro- 
venienti dai dissequestro Giglio), 
cusroditiiricanile, alcostodi4eu- 
ro al giorno a cane [per un totale 
di 320 euro al giorno di spesa per 
le casse pubbliche). 

Il Comune di Scicli ha prowe- 
duto a stipulare una convenzio- 
ne  con le Giiardie Zoofile per il 
moiiitaraggio dcllr aree rurali. 
laddoi:e ci sonocasi di mal~mtra- 
nienti e di multato censimento 
di cani srariziaii evaganti in pros- 
simita di aziendeagriccile e mas- 
cerie 1 senizi vererinari cieli' Asp 
si 5nnn farri carico di redigere un 
progerto. etitro una decina di 
giorni, da presentare dia Prefet- 
rum e ai Comuni di Scicli e Mndi- 
ca. al firie di nrrencre iinanzia- 
inrnti perle srerilizzazinni grarui- 
tc 111 aree rurali. v?!;.-! 

1 
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Awio lavori costruzione 
del salone parrocchiale 

. . 

I m.b.) Si terrà stamani la cerimonia dell'awio 
ufficiale dei lavori per la costruzione del salone 
parrocchiale delta chiesa intitolata a San Pio X. La 
cerimonia si terra alle ore 1 1  -30 nella parte iniziale 
dell'area di viale Europa destinata alla costruzione 
della chiesa parrocchiale e delle annesse opere di 
ministero pastorale. Saranno presenti il vescovo 
delta Diocesi iblea, rnonsignur Paolo Urso, il 
sindaco del capoiuogo, Nello Dipasquale, il 
presidente della Provincia regionale, Franco Antoci, 
vari assessori e consiglieri cumunali, numerosi 
docenti e alunni delle tre scuole presenti nel 
territorio dove insiste la parrocchia. Si tratta dì un 
importante mornento durante i l  quale sarà 
illustrato l'intero iter di progettazione e di 
realizzazione della nuova chiesa guidata dal 
parroco padre Mario Pavone. 
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Ln P0qI.S SERVE k TAVOK.  Oltre sprcento persone dIId rnariihstaziorie orgar~izzete dd A13d i t i i d r a  per le perrone Oown , . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  . . . . . . . . . .  - !  

lindaci e deputati per una sera 1 - cuochi e camerieri per beneficenza l I 
O E peruna volta. nlel segno del 

. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  
I1 presidente deIla Provincia 
nel molo dl presentatutie. il 
sindaco D i P q u a l e  ai fornel- 
li, l'on. Leontini al pianofor- 
tee l'ori. La Gmacantante. 
. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  
Barbara La Cognata 

.e. Ha il gusto dell'eccezione 
"La polinca serve a tavola". la 
manifestazione benefica pro- 
mossa dall'associazione di vo- 
lontariato persone down Alba 
Chiara. Oltre seicento persone, 
giovedi sera a villa Dipasquale, 
hanno partecipato d a  I1 edizio- 
ne dell'iniziativa sponsorizzata 
dalComune d i h p c a  e dai d u b  
service. 

Segni particolari? I politici del- 
la provincia iblea nella veste di 
chef, camerieri. cantanti. anima- 
tori e sommelier. 411, nostro sfor- 
zo - spiega Rita Rosso, la presi- 
dente di Alba Chiara - è quello di 
portare avanti i1 cenBo diurno. I 
contributi però non bastano, 
cerchiamosempre d'iridusiiar- 
ci. Così ènata l'idea di coinvolge- 
re direttamente i politici in que- 
sta iniziativa di solidarietà che 
regalaun altroanno di vitaall'as- 
sociazione-. Buona cucina curi- 

* l "2" l 
TRE GIORNI PER 
ORGANIZZARE 
L'EVENTO ED IL 
LAVORD DI TANTI 

!la solidarietà, superato ogni steccatci, e tutti d'accordo 1 

dita con l'entiisiasmo dei ragaz- 
zi del~'associaziunt. c h ~  hanno 
aiutato a senrire ai ravoli ecanta- 
to. Sono statii lorovoltisorriden- 
ti in un video insieme a Lucio 
Dalla ad aprire laserata, insotto- 
Fondo la canzone "Ciao". Nel 
molo di presentatoreil presiden- 

Modica, Nicastro d~ Khiiiriirnori- 
te, Sarriri di Moiirerossn. Lia d~ 
Ginmatana e l'acse.csrire Ai:ola di  
Vittoria. Tre giorrii di prrp;iinti- 
vi edillavorodi tanti. Gli studen- 
ti della seconda ''C" r trrza "n" 
dell'lpssar Principe ~ r i m a l d i  di 
Modica hanno prnpusrri un par- 

te della Provincia Franco Anlo- 
, - i . ~  fornelli ,l cindacD di R ~ ~ -  ticolarcpenoditacchinoa~mi- 

sa ~ i ~ ~ ~ ~ ~ ~ l ~  in d i ~ c a  da cato alpino e al "cu~uuO"Tla par- 
caP shrf con bortoni triwiore 1 teestema del gano) .  C O S ~ ~ B  puli- 

insieme al vicesindaco ~ i ~ ~ ~ ~ -  tica e semira "alla solidarietà" 

ni Cosrafini. al vice cticird~nato - 
e ironia. Ad Alba 

re prolinr;ali del pd T~~~~~ h Chiara il merito, per una sera, di 
stallo avere - A  mrlso .., pace tra turti i politi- 
Corrado hre~zocli? ha cucinato C1."BCC-l - - 

unu cforiiiar o di capelli d'angelo 
secondo un'anlira ricetta di [a- 
miglia. l 'inxoliia squadra con 
l'aiuto del tuuchi b l r i n r ~ i  Buua- 

li di origrni tiri-risinc e Howio  
Pannuz7n ha preparalo iin ricco 
e speziatu coiis cous con carne 
divitellneverdure. l commensa- 
Ii hanno gradiro. piartn "appro- 
vato". Tanti politici hannu volu- 
to fare la loro parie. Al pianofor- 
te si è magistralmente esibito il 

deputato all'Ars Innricenzu LP- 
oriuni, lianno mnrsro I'onorew- 
le Saverio La Crua e l'assessore 
del Comune di Ragusa Roccarv, 
al senizio ai tavoli gli onorevnli 

I Riccardo Minardo e Orazio Ra- 
i T s a ,  i sindaci Alfano di Comisn, 

m Rustico di Ispica, Buscema di 

L - .. -h .- I 
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I NODI DELLA REGIONE 
-NELM1RINOANCHE LA SITUAZIONE DEITANTI p-- (<PROMOTORI DI EVENTI>>. ((COMPENSI SENZAPARAMVZETRIi> 

La Corte dei Conti critica i Comuni: 
-. <<Troppe consulenze spesso inutili» 

O I ~iudici:.h poco sono serviti gli interventi legislativi per scoraggiare gli incarichi esterni)) 
.......................................... 
Per i ejudlcI uspffslrl1 com- 
penso non aggamciatoanes- 
sun paatnetm di riferimento 
e h moltl casighenii nonve- 
& c m  I'esistenza tra gli h- 
piegati, di figure h grado di 
mlgere le mansioni del con- 
adente mtemu. 
.......................................... 
Riccado Vescovo 
PALERMO 

* i m  Le amministrazioni pub- 
bl;.che non avrebbero perso il 
vizio della lichiamata dirertam. 
Incarichi e consulenze affidati 
a raffica senza ricorrere a ban- 
di pubblici e per svolgere { e  
mansioni piii dispasate. E cosi 
in Sicilia capita d'imbattersi 
nell'awocato pagato per lavo- 
rare .nel caso in cui ci tosse bi- 
sogno di sporgere querela per 
difendere I ' i m m a ~ n e  del Co- 

m 

datinelZOU7 daiComumdeinn- 
ve capoluoghi siciliani. Dall'in- 
dagine condotta dai magistrati 
istruttori Llcia Centru e Giusep- 
pa Cernrgliaro. è emerso che 
-nonostante i numerosi inter- 
venu le~slativi resi a scuraggia- 
re il ricorso a consulenti ed 
esperti. per LI contenimenro dd- 
la spesa. nelie m i n i s t r a z i u n i  

sono rutrara presen- 
t i  numerose cnricitht,. Spesso i1 
compenso non t saggancialrrp 
a nessun parametro di r~ferr- 
mento e in nioitI casi gli enii 
non verificann I'esistenza. t ra  
gli impiegati;di figure in grado 
di svolgerele mansioni dei con- 
sulente esterno. 

I 0:s 1 
I * 
A CATANIA UN LEGALE 

rnuner. Oppure a giornalista 
che f i rma il curriculurn dopo 

PAGATO NEL CASO 
aver  ottenuto ifincaricato pra- C! FOSSE BISOGNO Dt 

... zie alla valutazione del suo 
cumculum(edopo che era&- SPORGERE QUERELE 
vara La richiesta &llamagistra- 
tura cwtabile). 

Troppe anamalie 
Insomma, t un quadro pieno di 
~ancimalie~ quelb delineato 
d d a  Corte dei Conti, che ha 
passato sotto la l e n t ~  d'mgrm- 
dimento tutti gli incarichi a- 

A w o d  a Catania 
ACatania. ad esempio, ne12007 
il C~piune  ha impegnato la ci- 
ha di 250 mila turo per le parcel- 
le di orto awocati esterni, con- 
rro i quattro in pianta organica. 
*In t a l  modo - rilevanu i giudici 
- il serizzio di assistenza legale 
viene di fatto estemalizzato sen- 
za alcuna proceduracornparan- 
vai}. L'arnministradone etnca 
si è giustificata col -nnrevolissi- 
mo contenz~asa sorto a causa 
delle difficoltà finanziarie del 
Cornune)i, ma per la rn;+gstraiu- 
ra conlabile *il rirursn ad awto- 
cati esterni risuita in contrasro 
con la recente normariva che 
mira a ricondunc ;ille compe- 
tenze dell'arnministrazione la 
difesa legale dcll'enten. 

I l  raso Palermo 
Piu .7variopinta~ la si~uazionr n 
Palermo, duve lacorte der l l in-  
ti ha rilevalo turta una serie di 
anomalie mprallii!ro neiis fio- 
mina di 24 soggetti ?sterni sen- 
za proceduras~lrtIiva. p t r ~ l ' a r -  
ganizzazione e la promozione 
di eventi e manifestazinni~~ e il 
<<regolare svolgimento deicom- 
piti di informazione aiiacittadi- 
nanza delle attività del comu- 
ne,,. In  totale, per i 24 professio- 
nisti 11 compenso si è aggirato 
sui :?G mila eurn per l'ultimo 
irrniestrt: del 20137, mentre per 
i l  2008 ii staro di quasi 890 mila 
euro. Ciaccunodi loro ha perce- 
pito dai tremila euro annui per 
fnr ografie ai 155 mila edrd per 
~courdinare Ie atrivita d'infor- 

mazioni e dirigere la rivista In- 
forma Palermo,,. 

Ma l'analisi dei singoli con- 
matti ha evidenziato delle nno- 

I malie. E ilcasodei rcollaborato- 
1 ri per le attività di itiformazione 
! del Comune di Palerrnoii, con 
compensi variabili dai 37 ai 50 
mila eitro annui nonosrstnre le 
mansioni prewsu dall'incarico 
s l G n  le stesse Inoltre, per la 
ConedeiConri-risuitaamunte 
un vizio l~gico: sarebbe stato 
pii! razionaìe procurarsi di vol- 
ta iri volia. in relazione a specifi- 
ci fabbisogni. le professionalità 
necessane, senza precostituire 
una sorta di ufficio di staffir. 

Singolari, sempre a Palermo. 
duecasi. I l  primo riguardala no- 
mina di un .'esperto in attività 

di informazione dell'Uficio di 
prcsidentedel Consigliu curnu- 
riulr. edelI'Uffjcio studi e docu- 
nientazioneir. 

I magistrati sottolineano co- 
me il curric:iilum grazie ni  quale 
il giornalista è siatn individua- 
to, risulti Iirrndln nel febbraio 
2009, cioh dopo I'ai!itiatricilto 
dell'incarico P dupii la richiesta 

della Corte dei Conti. I1 srcnn- 
do riguarda un awocatn iiicaii- 
cato nel gennaio 2007 per riitta 
la durata del mandarodelsirida- 
co, ma per agire meUa mera 
eventuaiitiche fosse stata dan -  
neggiata pimfhagine e l'attivirh 
dell'amministrazioneii. 

Ieri nonèstato possibileotte- 
nere una replicada parte d e l a -  
munr di i'alcrmo. ('RIvE'J 
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